



Здравствуйте, дорогие друзья!

Вот и наступил 2012-й... Год, который необычен со всех точек зрения. Судите сами.

Во-первых, 2012-й — это год високосный, а значит, уже, по определению, редкий, уже не как все.

Во-вторых, 2012-й — это год праздничный, это — юбилей и 100-летия созыва в Петербурге I Всероссийского съезда детских врачей, и 100-летия проведения в Париже I Международного конгресса педиатров.

Ну и наконец, 2012-й — это год очередных Президентских выборов в России, а значит, и год новой Эры в истории нашей любимой Родины.

Педиатры, у нас наступил необычный, праздничный год новой Эры!

У нас все будет хорошо!

**С уважением,
главный редактор журнала, член-корреспондент РАМН, профессор,
заместитель директора по научной работе, директор НИИ
профилактической педиатрии и восстановительного лечения НЦЗД РАМН,
заведующая кафедрой аллергологии и клинической иммунологии
педиатрического факультета Первого МГМУ им. И. М. Сеченова,
заведующая кафедрой факультетской педиатрии педиатрического факультета РНИМУ им. Н. И. Пирогова,
советник ВОЗ, член Исполкома Международной педиатрической ассоциации
Лейла Сеймуровна Намазова-Баранова**

Hello, dear friends!

So come 2012th year ... The year, which is unusual from all points of view. Judge for yourself.

First, the 2012th year is a leap year, so already, by definition, this year is rare, not like everyone else.

Second, the 2012th year is celebratory — the 100th anniversary of the 1st St. Petersburg Russian Congress of Pediatricians and the 100th anniversary of the 1st Paris International Congress of Pediatricians.

Finally, the 2012th is the year of the upcoming presidential elections in Russia and the year of the New Age in the history of our beloved motherland.

Pediatricians, we came in unusual, celebratory year of the new Era!

We all will be well!

**Yours faithfully,
Editor-in-Chief, Member of the RAMS, Professor,
Director of Institute of Preventive Pediatrics and Rehabilitation
of Scientific Center of Children's Health, RAMS,
Head of the Department of Allergology and Clinical Immunology
of Pediatric Faculty of I. M. Sechenov First Moscow State Medical University,
Head of the Pediatric Department of Pediatric Faculty of the N. I. Pirogov Russian National Research Medical University,
Member of the International Pediatric Association (IPA) Standing Committee
Leyla Namazova-Baranova**